

Abschied und Dank

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,  
von vielen Blättern – eines.  
Ein einziges Blatt, man merkt es kaum,  
denn eines ist ja keines.  
Doch dieses eine Blatt  
war Teil von unserem Leben.  
Darum wird dies eine Blatt allein  
uns immer fehlen.*

Traurig nehmen wir im engsten Kreis Abschied von

# Margrit Bosshard-Ryser

10. Juni 1934 bis 4. März 2015

Nach einem erfüllten Leben wurde sie von ihren Leiden erlöst. Mit schönen Erinnerungen bleibt sie in unseren Herzen.

Ein grosses Dankeschön geht an alle, die der Verstorbenen auf ihrem Lebensweg Freundschaft und Zuneigung geschenkt haben.

Heinz Bosshard-Ryser  
Christian Bosshard und Christine Schüpbach  
Eva Bosshard und Beat Grunder

Traueradresse: Heinz Bosshard-Ryser, Landorfstrasse 7, 3098 Köniz

Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsliga Schweiz, Postkonto 30-4843-9.